

Neuer Standort vor den Toren Berlins



*Die Unternehmens-
zentrale von Frerichs
Glas im niedersächsi-
schen Verden/Aller*

Vor den Toren Berlins hat Frerichs Glas Anfang Oktober 2019 den Betrieb im neuen Logistikzentrum aufgenommen. Ab sofort ist das vollständige Produktportfolio auf einer Lagerfläche von mehr als 500 Quadratmeter vorrätig. Über das ausgeklügelte Logistikkonzept sind Glas- und Kunststofflösungen innert kürzester Zeit an der Stelle, an der sie gebraucht werden, versichert das Unternehmen. Frerichs Glas präsentiert am neuen Standort Produktneuheiten und seine Beratungskompetenz. Mit dieser Investition garantiert der Hersteller hohe Qualität und schnelle Lieferung für Lösungen made in Germany. „Mit der Eröffnung der neuen Lagerfläche gehen wir unsere Dezentralisierungsstrategie konsequent weiter. Als mittelständisches Unternehmen war uns schon immer die besondere Nähe zu unseren Kunden wichtig“, sagt Kai Herkes, der Prokurist des Standorts Lüneburg.